



## Information zur Privatordination

Liebe Patienten,

**Ich habe ab 01.01.2016 die Kassenstelle von meiner Mutter, Fr. Dr. Brigitte Fritsch, übernommen.**

Auf Wunsch vieler Patienten wird die bisherige Wahlarztordination im gewohnten Ambiente als Privatordination weitergeführt werden. Die Verrechnung erfolgt daher ab Jänner nicht mehr als Wahlarzt, sondern als **Privatarzt**. Für Sie als Patient bedeutet das, dass Sie bei Behandlung in der Privatordination auf die Rückerstattung der Leistungen durch die Sozialversicherung verzichten, wodurch die **Verrechnung direkt entsprechend Ihres Privatarzttarifes bei der Zusatzversicherung** erfolgen kann. Gerne werden wir dann Ihre Rechnung direkt an die Zusatzversicherung weiterleiten und brauchen dazu den Namen ihrer Versicherung und die Polizzenummer.

**Eine Verrechnung über E-Card ist während der Privatordination nicht möglich!**

Die **Ordinationszeiten** werden sich geringfügig wie folgt ändern:

<b>Dienstag</b>	<b>09.00- 12.00</b>
<b>Mittwoch</b>	<b>14.00- 17.00</b>
<b>Donnerstag</b>	<b>14.00- 18.00</b>

Es freut mich bekannt zu geben, dass wir unser Team erweitern konnten:

Frau **Dr. Karin Grossauer** (Fachärztin für Kinder- und Jugendheilkunde, Oberärztin an der Kinderklinik Graz) wird das Team der Privatordination verstärken- viele haben sie ja schon im letzten Jahr gelernt. Sie wird voraussichtlich einen Nachmittag pro Woche ordinieren!

**Ich freue mich Sie und Ihre Kinder auch weiterhin in meiner Ordination zu betreuen.**

Bei Fragen wenden Sie sich bitte direkt an mich,

**Priv. Doz. Dr. Peter Fritsch**